
Giulianova. Interventi di trattamento adulticida contro le zanzare
e guida dei comportamenti da adottare
Nuovi interventi di disinfestazione adulticida contro le zanzare sono
previsti a Giulianova Lido e Paese nella notte compresa tra lunedì 19 e
martedì 20 agosto, a partire dalle ore 23. Altri interventi di trattamento
adulticida interesseranno le frazioni del Comune di Giulianova nella notte
tra martedì 20 e mercoledì 21 agosto, sempre con inizio alle ore 23. In
occasione dello svolgimento delle pratiche di disinfestazione si
raccomanda alla cittadinanza di osservare le seguenti norme cautelative:
non stendere panni e biancheria ad asciugare all’esterno; mantenere chiuse
porte e finestre per il tempo necessario allo svolgimento della
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disinfestazione adulticida cioè dalle ore 23 e 30 alle ore 07 ; togliere
dall’ambiente esterno alimenti confezionati, frutta, verdura ed altri cibi
che vengono consumati e che possono venire a contatto con gli insetticidi
erogati; evacuare animali domestici e di allevamento dimoranti
all’esterno, per evitare qualsiasi contatto diretto o indiretto con gli
insetticidi nebulizzati, è necessario il loro spostamento all’interno; non
sostare o passeggiare all’aperto nell’orario notturno di normale
svolgimento della disinfestazione adulticida cioè dalle ore 23 e 30 alle
ore 07; raccogliere e consumare frutta e verdura fresca coltivata in
proprio 15 (quindici) giorni dopo la disinfestazione, comunque è
obbligatorio che i prodotti agricoli raccolti, da mangiare crudi o cotti,
siano lavati con abbondante acqua prima del loro consumo; svuotare del
contenuto di acqua gli abbeveratoi per gli animali domestici e di
allevamento.

Giulianova.  Parrocchia  San  Flaviano:  è  scomparso  il  fratello
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Roberto  Gambacorta

Con  un  post  sulla  pagina  ufficiale  della  Parrocchia  San  Flaviano  in
Giulianova – TE  : Il nostro amato fratello Roberto Gambacorta si è spento
ieri sera per un infarto. I funerali saranno domani a San Flaviano alle ore
16,00. Ci stringiamo intorno ai familiari, agli amici e ai parrocchiani che lo
conoscono e lo amano. Caro Roberto non ti dimentichiamo!!”, la comunità
parrocchiale  del  Duomo di  San Flaviano ha comunicato la  scomparsa
improvvisa del Fratello Roberto Gambacorta

Da sx il Diacono Roberto Gambacorta e Don Enzo Manes

Era un Ministro Straordinario dell’Eucarestia della Parrocchia di San Flaviano con Don Domenico Panetta prima, con l’arrivo
del nuovo parroco, anche di Don Enzo Manes. Originario di Pisa, aveva studiato presso il Seminario Arcivescovile di Fermo. I
funerali si svolgeranno nel Duomo di San Flaviano, sabato 17 agosto alle ore 16,00.

Diacono Roberto Gambacorta e Don Domenico
Panetta
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Giulianova. FdI: nessuna novità da parte della giunta comunale
Buon Ferragosto!

Il  Sindaco  Costantini  il  9  agosto  scorso  annunciava  trionfalmente  l’approvazione  della  delibera,  su  impulso  suo  e
dell’Assessore al Personale Katia Verdecchia, con cui si modifica l’assetto strutturale interno del Comune di Giulianova.

Logo Fratelli d’ITALIA Giulianova

Rileviamo quindi nessuna novità visto che la macchina organizzativa del Comune in quattro Aree è esattamente quella che
c’era anni fa.

Ci si chiede se a capo di ognuna di queste quattro Aree, che a dire del Sindaco metterebbero al centro i cittadini e le loro
esigenze (senza spiegare né il perché e né il come), occorra un Dirigente. Se così fosse, come accadeva esattamente
qualche anno fa, bisognerebbe reperire le risorse economico/finanziarie per il pagamento degli stipendi a quattro dirigenti,
certo non bassi.

Nel frattempo vorremmo rilevare che il Comune rischia la paralisi dei servizi per mancanza di dipendenti di livello C e B. Va
infatti ricordato che nell’arco di dieci anni, dal 2008 al 2018, a fronte di 23 assunzioni in Comune (tra le quali 8 nel 2010) ci
risultano 70 cessazioni, soprattutto nei servizi manutentivi, con un saldo negativo di ben 47 unità. Ed i pensionamenti in
corso, come gli altri che ci saranno nel prossimo anno, diminuiranno ulteriormente la capacità del Comune di dare risposte
alle esigenze della Città e dei cittadini.

Non solo ci saranno problemi nell’Ufficio Anagrafe e Stato civile o nel settore Pubblica istruzione, ridotto ormai all’osso, ma
anche  nella  Polizia  Municipale.  Qui,  in  particolare,  si  profila  una  massiccia  emorragia,  con  forti  contraccolpi  sui  servizi,
delicati e impegnativi, demandanti al Corpo.

Per la precisione la Giunta Mastromauro nel settembre 2018 aveva approvato sia l’aggiornamento del piano triennale del
fabbisogno del personale 2018-2020, sia il piano triennale del fabbisogno del personale 2019-2021, prevedendo un piano di
assunzioni di 21 unità: 10 nel 2018, 7 nel 2019, 3 nel 2020 ed 1 nel 2021.
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Ci chiediamo se i  due posti  di  assistente socio-educativo al  Nido “Arcobaleno”,  fatti  passare lo scorso 12 agosto dal
vicesindaco Albani come una iniziativa della Giunta attuale che avrebbero ‘un obbiettivo strategico importante a sostegno
delle famiglie’, rientrino nel piano assunzionale già previsto dalla Giunta Mastromauro.

E ci chiediamo soprattutto se invece di pensare alle quattro Aree, che trasformerebbero miracolosamente il Comune (che
pure li  aveva in precedenza)  in  una superazienda manageriale,  il  Sindaco,  più realisticamente e concretamente,  stia
pensando a come evitare la paralisi degli uffici per mancanza di personale.

Noi rimaniamo in attesa di conoscere i futuri e mirabolanti provvedimenti.

Circolo Fratelli d’Italia – Giulianova

Giulianova.  Lega  Abruzzo:  auspichiamo  una  politica  del
buonsenso.
LA POLITICA DEL BUONSENSO ANCHE A GIULIANOVA

 

In merito al recente scambio di opinioni che, nei giorni scorsi, ha visto contrapposti l’attuale Sindaco di Giulianova, Jwan
Costantini, e i consiglieri della Lega Abruzzo eletti in Consiglio Comunale, tra cui il candidato Sindaco Pietro Tribuiani, è
intervenuto il Vice Commissario Provinciale di Teramo, Fiore Febbraro, da qualche giorno nominato Commissario per lo
stesso comune di Giulianova dal Segretario Regionale del partito di Salvini, Giuseppe Bellachioma.

Lega Giulianova Abruzzo

«In merito alla situazione che riguarda il comune di Giulianova e lo strascico di dichiarazioni post elettorali – esordisce Fiore
Febbraro  –  ci  tengo a precisare che,  come partito,  siamo in attesa di  avere riscontri  precisi  in  merito alle  corpose
argomentazioni contenute all’interno del nostro ricorso.

Abbiamo enorme fiducia nel lavoro dei giudici che saranno chiamati a decidere – prosegue il Commissario Cittadino – ma
è del tutto evidente che durante le operazioni di spoglia sia accaduto qualcosa di poco chiaro, le cui responsabilità andranno
eventualmente  accertate,  e  non  possiamo  ignorare  la  grande  fiducia  che  i  nostri  elettori  giuliesi  ci  hanno  dimostrato
portandoci ad una manciata di voti dalla possibilità di portare la nostra politica del buonsenso anche in una città che ne ha
enorme bisogno.
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Ovviamente conosciamo le tempistiche che richiedono queste procedure e rispettiamo il lavoro di tutte le parti in causa ed è
per questo motivo che, fino ad un pronunciamento definitivo, la nostra unica preoccupazione sarà quella di continuare a fare
un’opposizione costruttiva anteponendo ad ogni altro discorso il bene esclusivo della città.

Per  quanto  riguarda  nello  specifico  la  presenza  della  Lega  a  Giulianova  –  conclude  Febbraro  –  stiamo  lavorando  con  il
massimo impegno per costruire un gruppo ancora più forte e competente sia in considerazione della costante e crescente
richiesta di adesioni che ci perviene ogni giorno che in funzione dell’incredibile consenso raccolto nell’ultima campagna
elettorale».  

Giulianova.  Assessore  Verdecchia:”l’aumento  è  predisposto  da
delibera  del  commissario  prefettizio”
Servizio trasporto scolastico. L’assessore Verdecchia:<l’aumento è
predisposto da delibera del commissario prefettizio. La nostra
amministrazione non poteva intervenire oltre quanto già fatto in sede di
assestamento dovendo rispettare gli equilibri di bilancio. Tariffe
comunque più basse rispetto a quelle dei comuni limitrofi>

Katia Verdecchia, Assessore

In merito alla questione dei rincari per il servizio di trasporto
scolastico per l’anno 2019/2020 interviene l’Assessore all’Istruzione e al
Bilancio Katia Verdecchia. <L’aumento delle tariffe, così come
indicato nell’avviso, è stato predisposto con delibera del commissario
prefettizio in data antecedente alla predisposizione del bilancio, come
atto propedeutico all’approvazione dello stesso – spiega l’Assessore
Verdecchia – pur volendo, dovendo rispettare gli equilibri di bilancio, la
nostra amministrazione non poteva intervenire in merito almeno per
quest’anno, non potendo utilizzare a tale scopo nemmeno l’avanzo di
amministrazione. Vorrei ribadire che le tariffe per il trasporto
scolastico sono state scaglionate sulla base del reddito Isee e restano
comunque inferiori rispetto a quelle di alcuni comuni limitrofi.
Ricordiamo alle famiglie che le domande per l’iscrizione al trasporto
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scolastico potranno essere presentate, dal 26 agosto al 6 settembre ai due
sportelli appositamente istituiti nell’ Ufficio ubicato in Via Bindi 4
all’ingresso di Via Piave, nei locali adiacenti lo sportello SUAP >.

<Vorrei invece evidenziare in materia di diminuzioni – conclude
l’Assessore al Bilancio – che l’amministrazione ha evitato, in fase di
assestamento, un aumento a saldo della Tari di 58.000 mila euro>.

Giulianova. Guardia Costiera: controllati gli stabilimenti balneari
lungo tutta la costa teramana.
CONTROLLI A SETACCIO DELLA GUARDIA COSTIERA SUGLI CHALET DELLA COSTA TERAMANA CHE PREPARANO E
SOMMINISTRANO PRODOTTI ITTICI

Giunge al suo culmine la stagione balneare con l’approssimarsi del ferragosto, e con essa entra nel vivo l’attività di controllo
della Guardia Costiera finalizzata a garantire una cornice di legalità alle tante attività turistiche e balneari della costa: questa
mattina,  infatti,  la  Capitaneria  di  porto  di  Giulianova e i  suoi  quattro  Uffici  marittimi  dipendenti  di  Martinsicuro,  Tortoreto,
Roseto degli Abruzzi e Silvi hanno passato al setaccio gli stabilimenti balneari dediti, tra gli altri, alla somministrazione e
lavorazione  di  alimenti,  con  particolare  riguardo  per  i  prodotti  della  pesca  locale,  che  costituiscono  autentico  fiore
all’occhiello  dell’intera  zona  costiera.

Sono stati 50 gli stabilimenti ispezionati, ad opera di 16 militari componenti le 8 pattuglie che hanno operato nei sette
comuni costieri della zona.
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Prodotti Ittici

L’operazione  complessa  ha  portato  alla  contestazione,  a  carico  di  7  concessionari,  di  sanzioni  per  un  ammontare
complessivo di 10.000,00 €, scattate a seguito del rinvenimento all’interno dei diversi locali cucina dediti alla preparazioni di
alimenti, di prodotto ittico privo di qualsiasi documento che ne attestasse provenienza e, soprattutto, qualità, e in alcuni casi
in dubbio stato di conservazione.

2 i quintali di pesce sequestrato e avviato alla distruzione, di cui 70 kg di vongole anch’esse prive di ogni documentazione
che ne certificasse l’origine e l’iter di verifiche sanitarie seguite prima della commercializzazione.

Ai controlli ha preso parte anche personale del dell’ASL n.4 di Teramo – Servizio Veterinario d’igiene degli alimenti di origina
animale che ha concorso nelle veirifiche eseguite dai militari della Guardia Costiera.

“La  maglia  serrata  di  controlli  –  afferma  Claudio  Bernetti,  Comandante  della  Capitaneria  di  porto  di  Giulianova  che
sovrintende l’intera costa teramana – nasce dall’esigenza di tutelare il consumatore e, di riflesso, anche gli operatori onesti
del settore, oltreché la risorsa ittica che, come nel caso delle vongole, è soggetta ad un piano di prelievo contingentato e
frutto di puntuali studi scientifici. Eludere le norme somministrando prodotto non tracciato è un danno che l’imprenditore in
primo  luogo  fa  a  se  stesso  e  poi  all’intero  comparto,  poiché  inficia  la  qualità  dell’offerta  dell’intera  zona.  Per  fortuna  il
fenomeno si  è rivelato circoscritto a un numero limitato di  operatori  rispetto a quelli  controllati,  ma non per questo
l’attenzione sul tema calerà, poiché le verifiche verranno eseguite con sistematicità, come sin qui fatto.”

Giulianova. Trasporto scolastico anno 2019/2020: dal 26 agosto al
6 settembre aperte le iscrizioni. I moduli online
MODULO DOMANDA ALUNNI DISABILI 2019 2020

MODULO TRASPORTO SCOLASTICO 2019 2020

Istituiti appositamente due sportelli per accogliere le domande all’Ufficio
ubicato in via Bindi
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scuolabus

A partire da lunedì 26 agosto e fino a venerdì 6 settembre, sono aperte le
iscrizioni per usufruire del servizio di Trasporto Scolastico per l’anno
2019/2020. Le domande potranno essere presentate nei due sportelli
istituiti appositamente all’Ufficio ubicato in Via Bindi 4 all’ingresso di
Via Piave, nei locali adiacenti lo sportello SUAP, aperto al pubblico dal
lunedì al venerdì dalle ore 9 alle 12. Il Servizio sarà gratuito per gli
alunni diversamente abili, gli alunni frequentanti le sezioni della Scuola
Secondaria di Primo Grado ex “Pagliaccetti”, momentaneamente dislocate
nella Scuola Secondaria di Primo Grado “Annunziata”, gli alunni
frequentanti le sezioni della Scuola Secondaria di Primo Grado
“Annunziata” momentaneamente dislocate nella Scuola Secondaria di Primo
Grado “Bindi” e gli alunni iscritti alla Scuola Primaria di Colleranesco
che attualmente si trovano dislocati in altre sedi. Il modulo di domanda
da presentare all’Ufficio dovrà essere compilato in ogni sua parte ed
andrà integrato con la seguente documentazione: 1fotocopia del Documento
di riconoscimento del richiedente, in corso di validità; 1fototessera
dell’alunno di cui si richiede il trasporto (solo per nuovo
tesseramento o cambio scuola); tessera di trasporto (solo per alunni che
devono rinnovare l’iscrizione); attestazione ISEE in corso di
validità; bollettino attestante l’avvenuto pagamento della tariffa.

Le tessere per l’anno scolastico 2019/2020 saranno rilasciate a partire dal
9 settembre nella sede ubicata in Via Bindi 4, dal lunedì al venerdì dalle
ore 09 alle 12.

In allegato moduli di domanda

Giulianova. Sospensione del mercato del giovedì sul lungomare
Zara per il giorno di Ferragosto
Si svolgerà regolarmente invece il mercato della verdura in Piazza Dalla
Chiesa
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E’ prevista per domani, 15 agosto, la sospensione del mercato che,
solitamente, si svolge ogni giovedì sul lungomare Zara. Tale provvedimento
è stato preso per motivi di viabilità, sicurezza collettiva ed ordine
pubblico, dato che per il giorno di Ferragosto è prevista una notevole
affluenza in spiaggia di turisti e residenti dei comuni limitrofi e che
l’area del lungomare monumentale, dove si svolge il mercato, è un’area
centrale quindi nevralgica per ciò che concerne l’accessibilità e la
viabilità della città. La decisione è stata presa anche per lasciare
libera la pista ciclabile compresa in quel tratto di lungomare e far sì
che i ciclisti possano usufruirne in questo giorno festivo. Si svolgerà
invece regolarmente domani il mercato della verdura situato in Piazza
Dalla Chiesa.

Giulianova. ATTIVITA’ DI CONTROLLO DELLA GUARDIA COSTIERA
SUGLI CHALET A TORTORETO E ALBA ADRIATICA
 

Non si ferma l’attività di controllo della Guardia Costiera sul demanio marittimo, volta a garantire una cornice di legalità alle
tante attività estive che operano lungo la costa teramana.
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Questa volta,  i  militari  della  Guardia  Costiera  di  Tortoreto,  unitamente a  personale  dell’ASL Teramo,  dipartimento di
prevenzione – servizio igiene degli alimenti e della nutrizione, hanno ispezionato due concessioni demaniali marittime nel
Comune di Tortoreto e di Alba Adriatica dotati di ristorazione. L’attività di controllo, però, ha fatto scattare la chiusura di un
retro cucina realizzato abusivamente (motivo per il  quale seguirà la  segnalazione del  titolare all’Autorità Giudiziaria),
utilizzato per la preparazione, manipolazione e stoccaggio di alimenti, privo di ogni autorizzazione sanitaria e dei necessari
requisiti igienici e di salubrità degli ambienti; ancora, sono stati messi i sigilli su tre magazzini, uno dei quali dotato di 2 celle
frigo per lo stoccaggio di alimenti refrigerati.

Guardia Costiera Giulianova

Numerose le sanzioni e le prescrizioni imposte dal personale dell’ASL e contestuale la denuncia dei due titolari,  per la
realizzazione di innovazioni abusive su pubblico demanio marittimo.

Inoltre, nel corso della regolare attività di pattugliamento sul demanio marittimo, rientrante nell’operazione estiva “Mare
Sicuro” della Guardia Costiera, sempre i militari del Locale Ufficio Marittimo hanno accertato e sanzionato il posizionamento
di un gazebo chiuso su tutti i lati, adibito – in assenza di qualsiasi titolo autorizzativo – a luogo per la prestazione di
trattamenti massaggianti a pagamento.

“I  controlli  sul  demanio  –  afferma  Claudio  Bernetti,  Comandante  della  Capitaneria  di  porto  di  Giulianova  che  sovrintende
l’intera costa teramana – vengono condotti  a garanzia della qualità dei servizi  offerti  alle migliaia di turisti  e bagnanti che
scelgono la nostra costa per trascorrere il loro tempo di riposo. La qualità degli stessi è espressione di un’intera area



marittima, come la costa teramana, che è seconda a nessuna, e come tale non può farsi garante di una più ampia cornice di
legalità. In questo caso, legalità è sinonimo di qualità dell’offerta.”

L’attività di  controllo lungo l’intera fascia costiera teramana è attualmente in corso e, soprattutto, continuerà sotto il
coordinamento della Capitaneria di porto di Giulianova, a tutela dei corretti usi del demanio marittimo.

Giulianova. Giulianova Patrimonio SRL: solo il  nostro personale
era sulla terrazza del “Kursaal”
In merito a quanto emerso a seguito di erronea notizia divulgata a mezzo social
network secondo cui la terrazza del Palazzo Kursaal sia stata resa disponibile al
pubblico per assistere allo spettacolo pirotecnico per i festeggiamenti del giorno 11
Agosto,  la società Giulianova Patrimonio S.r.l.  comunica che al  momento dello
spettacolo era presente su terrazzo secondo piano, e non primo come divulgato,
solamente personale aziendale in servizio attivo di custodia dello stabile.
Siamo  ovviamente  a  disposizione,  come  sempre,  di  chi  voglia  acquisire
informazioni esatte in merito alle attività societarie e agli stabili della proprietà,
contattando gli uffici della Giulianova Patrimonio ai già indicati recapiti.
Cordiali Saluti.
L’Amministratore Unico, Avv. Luca Ranalli.

Kursaal Lido, Giulianova lido
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